



Un tuitazo por José Martí y las tantas razones para amarlo, pensarlo y preservar su legado, estremecerá hoy el ciberespacio, como ofrenda de los “pinos nuevos” de la Revolución y todo el pueblo de Cuba al más universal de los hijos de esta tierra, en el aniversario 125 de su ascenso a la inmortalidad.

A las 10 de la mañana comenzará este asalto de amor, al que están invitados a sumarse cuantos comparten los ideales y valores del Maestro y anhelan para Cuba, Nuestra América y el mundo ese porvenir mejor que concibió y supo posible, al que consagró su vida y por el cual cayó en combate en Dos Ríos, el 19 de mayo de 1895.

#MartianosHoy y #MartiVive serán las etiquetas y, durante la jornada, los internautas podrán seguir las cuentas líderes de la Unión de Jóvenes Comunistas y el Movimiento Juvenil Martiano (MJM) en Twitter y “colgar” mensajes, reflexiones y comentarios, al igual que frases, versos y otros textos del Héroe Nacional y Apóstol de la independencia de Cuba.

Ambos hashtag sintetizan el propósito de esta acción, pensada como oportunidad para honrar a Martí y, sobre todo, para sentirlo, saberlo y asumirlo presente y multiplicado en las batallas de hoy, expresó a la ACN Yusuam Palacios Ortega, presidente del MJM.

Aquí y ahora está, más que nunca, en y con nosotros, y el llamado del Presidente Miguel Díaz-Canel a pensar y actuar como país es, ni más ni menos, a pensar y obrar martianamente, que es lo que están haciendo las legiones de cubanos y, en especial, de jóvenes que combaten

denodadamente la COVID-19, significó.

Hacer cada quien -y bien- la parte que le toca, para entre todos ganar esta batalla por la vida, constituye en este instante crucial el mejor homenaje a ese hombre inmenso, extraordinario, que nos sigue convocando y guiando y cuyas ideas y ejemplo son la piedra angular de la resistencia del pueblo de Cuba y su coraza, enfatizó.

No habrá en esta ocasión matutinos especiales, veladas, rutas históricas, acampadas ni masivos actos, porque la pandemia obliga al distanciamiento social, pero, aunque en composición reducida, a Dos Ríos y Santa Ifigenia llegará el tributo agradecido de millones, puntualizó el también director del Museo Fragua Martiana.

De todas las maneras posibles será honrado hoy, desde el trabajo creador y, especialmente desde ese escenario lógico, natural, dadas las circunstancias, que es el ciberespacio, tal como ha venido sucediendo en días recientes, manifestó.

La Asociación Hermanos Saíz, por ejemplo, convirtió la víspera su espacio Dialogar, dialogar en un forodebate online sobre Martí y los desafíos del presente, y el portal del arte joven recién ha publicado un dossier con textos que destacan la valía, pertinencia y actualidad de su pensamiento ético, humanista y antimperialista.

En Facebook y otras redes sociales fue lanzado el reto de completar con palabras o imágenes la idea En tiempos de COVID-19 ser martiano significa... y esos espacios también están siendo usados para compartir versos y fragmentos de obras de José Martí.

Por su parte, a este homenaje de todos los niños aportan dibujos, cartas, canciones, poemas, mensajes y hasta videos en los que representan escenas y personajes de la revista La Edad de Oro.

Palacios Ortega sumó a lo anterior el quehacer de instituciones como el Centro de Estudios Martianos, que en su portal oficial www.josemarti.cu ha colocado audiovisuales y mantiene disponibles para su descarga gratuita más de 30 títulos, así como también los 29 tomos de la Edición Crítica de las Obras Completas de Martí.

No hay ni habrá ofrenda pequeña, en todas alienta una infinita pasión por Cuba y por ese ser humano terriblemente puro -al decir de la chilena Gabriela Mistral-, como también el compromiso de no fallarle jamás a la Revolución ni dejar morir al Apóstol, concluyó.

[Fuente: ACN \(Agencia Cubana de Noticias\)](#)